

Antiguos componentes del grupo de Paco de Lucía mantienen vivo su arte

Fecha de publicación: 19/10/2016 0:00

Descripción:

Los últimos acompañantes del legendario guitarrista flamenco actuarán el sábado 22 de octubre en el Teatro del Bosque con el espectáculo `El Último Sexteto de Paco de Lucía´



La Concejalía de Cultura y Bienestar Social presenta el próximo sábado 22 de octubre a las 20.00 horas en el Teatro del Bosque el espectáculo `El último sexteto de Paco de Lucía´. Se trata de un proyecto creado por la familia del maestro con la intención de seguir manteniendo viva su última formación. El espectáculo cuenta con la interpretación de los temas más emblemáticos y además, con la proyección de fragmentos del documental `Paco de Lucía: La búsqueda´, dirigido por su hijo Curro Sánchez, trabajo que fue premiado con un Goya.

Los componentes de este sexteto son: Antonio Sánchez (guitarra flamenca), Alain Pérez (bajo eléctrico), Antonio Serrano (armónica y teclados), David de Jacoba (cante), José Manuel Ruiz, *Bandolero* (percusión) y Alfonso Losa (baile). Con este nuevo proyecto vuelve a juntarse el sexteto que ha sido aclamado en todo el mundo.

Trayectoria de los músicos

Antonio Sánchez, formado en los mejores tablaos del país, acompañó al maestro como segunda guitarra en sus giras por todo el mundo hasta el fallecimiento del genio.

Antonio Serrano es un virtuoso de la armónica y una de las mayores promesas del *jazz* español actual. Es conocido por haber traído la armónica al flamenco. Formó parte durante diez años de la banda de Paco de Lucía.

David de Jacoba, cantaor que ha acompañado a los grandes del flamenco y actuado en los tablaos más importantes. Entró en el grupo de Paco de Lucía en 2010.

Alain Pérez, bajista, percusionista, pianista, cantante, compositor, arreglista y productor asociado con la escena jazzística, ha trabajado con los mejores artistas cubanos y finalmente con el maestro en el disco y gira de `Cositas buenas`.

José Manuel Ruiz, ***Bandolero***, percusionista flamenco, ha acompañado a grandes figuras del baile (Manuela Vargas, Javier Barón...) y ha girado por los mejores escenarios del mundo, compartiendo escena con los grandes (Pepe Habichuela, Enrique de Melchor, Tomatito...).

Alfonso Losa, bailar y coreógrafo, comienza su formación de la mano de Rafael de Córdoba.

Se especializa en baile flamenco con los grandes maestros y trabaja como solista en compañías como las de Ricardo Franco, Manolete, El Güito o Manuela Carrasco.

Se pueden adquirir las localidades y consultar su disponibilidad a través del siguiente enlace:

<https://ventaentradas.mostoles.es/janto/main.php>